

8822
RCF

Jorge Díaz y el presidente de la Fundación Neruda en La Chascona, donde se realizó el acto de conmemoración por los 20 años de la muerte del poeta.

Jorge Díaz homenajeó a Neruda

“Me siento descolocado. Venía y vengo a un encuentro, a un reencuentro con Neruda. Mi nombre se está mencionando demasiado, quizás más de lo justo y conveniente”. El dramaturgo Jorge Díaz hablando en el patio de La Chascona, recibiendo un homenaje en el día del vigésimo aniversario de la muerte de Neruda.

Unas cincuenta personas escuchándolo, algunos en la terraza, otros regados en las escalinatas del exuberante jardín. Entre ellos, Hortensia Bussi viuda de Allende y el presidente de la Fundación Neruda, Juan Agustín Figueroa.

-Debo confesar que llego tarde a todas partes. También llegué tarde a la poesía de Neruda. Pero cuando lo conocí, me metí en su casa, en sus olores, con sus amigos y, a pesar de mi resistencia, se fueron apoderando de mí las palabras, éas que, según el poeta, tienen pelos, sexo y se zampan como frutas.

Con algo de acento español y el humor de sus escritos, el dramaturgo relató su aproximación definitiva a Neruda, que ocurrió en 1965 cuando una institución extranjera le encargó una obra sobre él.

Después que el homenajeado homenajeó al poeta, Carlos Genovese y Elsa Poblete leyeron un extracto de *Sucede que voy a vivirme*, la obra que relata la relación de Neruda con España, creada por Díaz y estrenada esta semana en Madrid.

La Nación, Viernes 24 de Septiembre de 1993 P. 36

Jorge Díaz homenajeó a Neruda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Díaz homenajeó a Neruda [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)